
Hojitas sueltas de «Lilium Inter Spinas» para la Alianza J. M.

(Con licencia eclesiástica)

¿QUÉ ES ESO DE LA «ALIANZA CON JESÚS POR MARÍA»?

A esta pregunta más o menos interesada que muchos curiosos, nos han dirigido, vamos a responder en este número de «Silbidos del Pastor».

«LA ALIANZA», pues, es: *La unión de almas puras, en cuerpo y alma consagradas a Jesús en el siglo que, aspirando eficazmente a la perfección, buscan por todos los medios, el triunfo y el reinado de la pureza angélica y del amor a Jesús en sí y en los demás.*

Es UNIÓN, es federación de castas doncellas que, perpetua o temporalmente, abrazan la virginidad o castidad perfecta; CONSAGRADAS A JESÚS para tiempo o para siempre con firme voto de castidad; viviendo EN EL SIGLO, cada una en su casa, en su pueblo, en su oficio, en su destino; que ASPIRAN A LA PERFECCIÓN, como legión de almas generosas que, renunciando al mundo vano y seductor, quieren entronizar en sus almas a su Rey y Señor Jesucristo y que BUSCAN EL TRIUNFO DE LA PUREZA Y DEL AMOR A JESÚS, siendo por lo tanto su primario y esencial objetivo la propaganda y apasionado de estas dos virtudes en las almas.

DIVISIÓN - ALIANZA EXTERNA E INTERNA

ALIANZA EXTERNA es la unión de aquellas jóvenes vírgenes y ===== castas (desde los 12 años en adelante) que, llevando una vida ejemplar, fervorosa y retirada, quieren conservarse inmaculadas y puras, y en intenso amor de Jesucristo, a quien se consagran con voto de perfecta castidad, practicando diariamente determinado número de obras espirituales que señala el Reglamento.

En la «Alianza externa» las jovencitas y las recién llegadas se llaman INICIADAS, a las que no obliga más que parte del Reglamento. Cumplido el tiempo reglamentario, éstas por medio de una solemne Consagración y el voto privado de castidad, son promovidas a la sección de aliadas FORMADAS, pudiendo después vivir siempre así, o hasta tanto que el Señor les dé claro conocimiento de su definitiva vocación.

ALIANZA INTERNA es la misma vida religiosa en la mayor ===== perfección posible, practicada en el siglo, en el pueblo, en el hogar, a la manera que la practicaron las primeras vírgenes, cuando todavía no existían las casas religiosas propiamente dichas.

Es la noble aspiración de almas selectas que, en el ejercicio de los consejos evangélicos y sus votos, aspiran a ser santas en cuerpo y alma, viviendo en el mundo como si en él no viviesen.

FINES DE LA OBRA - PUREZA Y AMOR

La Alianza vive vida de pureza la más perfecta que en el mundo sea posible y vida de amor el más ardiente a Jesús Sacramentado, y aspira en primer término, a comunicar esta

vida a todas las asociadas, conservándolas en ella como lirios en el jardín.

TENOR DE VIDA DE LAS ALIADAS

MUY ESPIRITUAL: sólida, intensa y profundamente espiritual; ===== vida recogida, silenciosa, de oración; vida de Sagrario, vida Eucarística, vida de intimidad divina.

SIN MUNDO. En el mundo sin mundo; renunciando a sus locas ===== exhibiciones, pompas y vanidades; apartándose de sus espectáculos y diversiones; nada de teatros, cines, bailes, playas concurridas, corridas, verbenas y centros de mezcolanzas poco honestas, poco cristianas y bastante paganas.

MODESTA. Modestísima (no ridícula) tiene que ser toda aliada. ===== La modestia es el uniforme de las aliadas; la virgen inmodesta es un contrasentido; vestidos, cada una según su clase, sencillos, holgados y cubriendo bien y con buen gusto todo el cuerpo.

CRUCIFICADA. Sin cruz no hay santidad, ni siquiera salvación. ===== La virgencita pronto perderá sus angelicales encantos, si a cada instante no se mortifica. Mortificando las pasiones, sacrificando los caprichos, castigando la carne y venciendo las dificultades se vive en la Alianza.

ORGANIZACIÓN Y GOBIERNO

Esta asociación de la Alianza se rige y gobierna por un Consejo Supremo, Consejos diocesanos y Consejos locales.

Los Consejos diocesanos y locales están dirigidos y dependen en todo lo esencial del Consejo Supremo.

El Consejo Supremo está constituido por un Director y Directoras Generales nombrados por el Señor Obispo de la Diócesis, y una Asistentas, dos Consejeras, Tesorera y Secretaria nombradas por aquellos.

Para formar un nuevo Centro diocesano, basta que en dicha Diócesis haya dos o más centros locales; y para formar nuevos Centros locales, que en dichos lugares haya dos Hermanitas, de los cuales por lo menos seis sean Formadas.

REGLAMENTO

La Obra está asentada y se mueve dentro de un Reglamento amplio y detallado, que fue aprobado, bendecido y aplaudido por el Ilmo. Sr. D. Mateo Mújica, Obispo de Vitoria, y varios otros Prelados españoles y extranjeros.

EXTRACTO. A instancias de varios directores de almas se está
===== preparando un extracto del Reglamento, que da perfecta idea de la Obra en todo lo más esencial.

EL ESPÍRITU SANTO mueva y encamine a muchas almas
===== generosas por estos caminos tan contrarios al espíritu de nuestro siglo corrompido y carnal.

ANTONIO AMUNDARAIN